

[Inicio](#) > [Columnistas](#) > [Artículo](#)

Angelino Garzón | Foto: El País

[> COLUMNISTAS](#)

## Ojo con la COP16

Una vez más, los diversos hechos de violencia y las amenazas proferidas por las disidencias de las Farc, desconocen los avances que desde hace varios años se han logrado...

22 de julio de 2024

Por: Angelino Garzón



Las amenazas por escrito del señor Iván Mordisco, vocero del grupo armado ilegal conocido como disidencias de las Farc, contra la realización de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Biodiversidad,

COP16, que se realizará en Cali del 21 de octubre al 1 de noviembre próximo, deben ser materia de preocupación no solo del Estado en su conjunto, sino de todas las personas que habitamos en Cali y en la región del Pacífico colombiano.

Más allá de las coincidencias o diferencias que se tengan con el Presidente Petro, el alcalde de Cali o la gobernadora del Valle del Cauca, nuestro deber ciudadano es el de procurar el éxito de tan importante evento internacional para el presente y futuro ambiental de Colombia y de otros países.

Una vez más, los diversos hechos de violencia y las amenazas proferidas por las disidencias de las Farc, desconocen los avances que desde hace varios años se han logrado en materia ambiental, tanto a nivel académico, científico, como en la protección de los bosques, selvas, páramos, ríos, fauna silvestre y fuentes de agua potable. De igual manera, desestiman los avances de Colombia en materia de desarrollo económico, industrial, social y democrático, logrados en los últimos 50 años.

No entender lo anterior, es lo que explica que los diversos grupos armados ilegales para lo único que han servido durante su existencia es para contribuir a justificar medidas antidemocráticas y represivas de sectores del establecimiento colombiano.

En ese orden de ideas, considero que es un error político del gobierno nacional y de los gobiernos de Cali y del Valle del Cauca tratar de reducir los alcances la COP 16 a mostrar a Colombia como el país de las maravillas o como bien lo dice la propaganda oficial como “una potencia mundial de la vida”, mucho más cuando tenemos tantos problemas sociales como el desempleo, hambre, falta de agua potable, que junto a la corrupción y la violencia, afectan la calidad de vida de millones de seres humanos en Colombia.

En igual sentido, me parece un error político la idea de que los temas de seguridad de la COP 16 los vayan a descargar en la policía de Nueva York, porque tal decisión, por muy buenas intenciones que tenga,

desconoce la experiencia y profesionalismo que tienen nuestras fuerzas militares y de policía en materia de seguridad ciudadana y lucha contra todo tipo de delitos.

Sin descuidar los temas integrales de seguridad alrededor de esta Conferencia, considero que la respuesta integral que debe dar el Estado colombiano es que todo lo relacionado con la seguridad de la COP 16, va a descansar única y exclusivamente en nuestras fuerzas militares y de policía y que son falsas las noticias de volver nuestra isla Gorgona, patrimonio ambiental en el Pacífico colombiano, una base comunicacional administrada por los Estados Unidos.

A fin de evitar tantas especulaciones sobre la COP 16, creo que tanto el gobierno colombiano, como el de Cali y el del Valle del Cauca, acompañados de delegados de las Naciones Unidas deberían informarnos públicamente, sobre todo lo que hasta el momento se viene haciendo en favor del éxito de este evento y lo que en opinión de ellos podemos hacer desde la población civil en favor de la misma.

 Angelino Garzón   columnistas   Valle del Cauca



Sigue el canal de El País Cali en  
WhatsApp



Convierta a **El País.com.co** en su fuente de noticias aquí

## AHORA EN **COLUMNISTAS**